

NOUVELLES CONDENSÉES

POUR LES GENS PRESSÉS

—Un incendie a détruit presque totalement la résidence de M. Ulric Rheault, de Ste-Eulalie.

—La picote est sous contrôle à Chicoutimi. Il n'y a plus aucun danger d'épidémie.

—Joseph Hugues, de Shawinigan, 19 ans, a été enseveli vivant et cinq autres de ses camarades grièvement blessés par un éboulement de sable.

—On porte à 120 le nombre des personnes qui ont péri dans le naufrage du Vestris, grand paquebot qui faisait le service de ports de l'Amérique du Sud.

—40 personnes ont perdu la vie et 100,000 hectares de nouvelles moissons ont été saccagées par un cyclone qui a visité une partie de l'Argentine.

—Le moulin de M. Hector Bouchard, à la Malbaie, a été entièrement consumé par l'incendie. C'est une perte d'une douzaine de mille piastres.

—C'est du 12 au 16 juin prochain qu'aura lieu, à Québec, le grand congrès marial. Son Eminence le Cardinal Rouleau publiera une Pastorale à ce sujet.

—Joseph Langlois, 20 ans, de St-Augustin, était monté dans une tour de la Shawinigan, lorsqu'il toucha un fil chargé de 60,000 volts. Il a été électrocuté et brûlé vif. La mort a été instantanée.

—Un loup, pesant 190 livres et mesurant six pieds du nez à la queue, a été pris au piège et tué par un cultivateur de Ste-Scholastique. Cet animal avait dévoré depuis quelque temps trente moutons.

—Le volcan Actna a à peine cessé de vomir de la lave enflammée, après avoir détruit plusieurs villages, que le Vésuve lance à son tour des matières incandescentes.

—C'est quatre millions que la ville de Québec se propose d'emprunter. De son côté, Montréal désire emprunter six millions de piastres. Reste à savoir si les contribuables autoriseront ces emprunts.

—Il y a encore des honnêtes gens. La compagnie d'assurance Fidelity Phenix, de New-York, accuse réception d'une somme de \$190, reçue d'une personne inconnue.

—Six personnes ont été tuées en sept heures par les trains du Long Island Railway, à New-York. Quatre frères ont été tués alors que leur automobile fut frappée par un convoi, et un peu après, un vieillard et son épouse mouraient dans un accident analoge.

Employez JOINT-EASE pour Jointures raidies, enflées

par le rhumatisme ou autre cause

Dites: Quand Joint-East entre— l'agonie des jointures sort

Un pharmacien de première classe voyait prescription après prescription impuissante à aider des centaines de ses clients à se débarrasser de l'enflure, de la raideur et de l'inflammation des jointures, causées par le rhumatisme.

Et ce fut ce même homme qui affirma qu'un remède pouvait et devait être composé capable de rendre les jointures qui craquent, enflées et tourmentées, aussi souples qu'elles le furent jamais.

Maintenant cette prescription, justement nommée Joint-Ease, après avoir été essayée avec succès dans bien des cas obstinés, est offerte par les pharmaciens progressifs aux millions de personnes qui souffrent de maux de jointure qui demandent à être assouplies.

L'enflure, les élargissements, la raideur, les tourments des jointures sont généralement causés par le rhumatisme, mais quelle qu'en soit la cause, Joint-Ease arrive toujours à point, à travers la peau et la chair pour atteindre le mal et le corriger à sa source même.

Rappelez-vous que Joint-Ease est spécialement pour douleurs des jointures, que ce soit au cou de pied, au genou, à la hanche, à l'épaule, à l'épine dorsale ou aux doigts, et lorsque vous frictionnez avec vous pouvez vous attendre à des résultats rapides et satisfaisants.

Il est maintenant en vente par tous les pharmaciens à 60 cents le tube.

—Six hommes ont été tués quand un avion de transport de l'armée américaine s'est abattu sur le sol, d'une hauteur de 3,000 pieds, quelque part au Texas. Deux des occupants ont pu sauter en parachute.

—Se jetant à la tête de son équipage emporté, M. Odilon Bérubé, de Chambord, a été traîné sur une certaine distance et si grièvement blessé à la tête qu'on craint pour ses jours.

—Un nommé Larente, de Montebello, employé comme bûcheron dans un camp du canton Duparquet, a été tué presque instantanément par un arbre géant qui s'abattit sur lui.

—Eugène St-Pierre, de Princeville, s'est fracturé le crâne en tombant du brancard d'un wagon, dans le fournil chez son père. Il fut trouvé agonisant par son épouse. Il n'était âgé que de 25 ans et marié depuis cinq semaines seulement.

—Les vêtements de M. Larouche, 80 ans, s'engagèrent dans l'arbre de couche d'une scie mécanique en mouvement. Il fit plusieurs tours sur lui-même. On le ramassa baigné dans son sang. Il expirait deux heures plus tard.

—La foule réunie pour souhaiter la bienvenue à une équipe de football, à South Bend, Ind., était tellement dense, que le train en entrant en gare tua un étudiant et blessa plusieurs autres personnes qui ne purent se ranger à temps.

—Les travaux de construction de la nouvelle école normale que les dames Ursulines de Québec projettent de faire construire commenceront le printemps prochain. Cet édifice coûtera plus de \$300,000.

—M. Luc Morin, de Dupuy, Abitibi, gravement brûlé lors de l'incendie qui détruisit une partie du village, est décédé sur le train le conduisant à l'hôpital de La Tuque. Il laisse une veuve et quatorze enfants.

—Au cours d'une querelle, à Montréal, un père saisit son fils à la gorge et tous deux roulèrent sur le plancher. Soudain, on vit le père devenir bleu et rigide. Il était mort. L'émotion trop vive avait déterminé une syncope du cœur.

—Des voleurs ont pénétré dans la gare du C. P. R., à Drummondville, et ont fait sauter le coffre-fort. Il ne paraît pas qu'ils y aient trouvé une très forte somme, mais la gare a été considérablement endommagée par l'explosion.

—A Saint-Hyacinthe, un incendie a causé une quarantaine de mille piastres de dommages. Le garage de M. Ledoux, maître-cocher, a été détruit, ainsi que sa résidence et les dépendances de M. Alfred Boulay, Jacques Turcot et Isidore Dutilly.

—Au moment où il faisait le signe de la croix avec de l'eau bénite, à l'entrée de l'église Ste-Marie-Madeleine, au Cap, près de Trois-Rivières, M. Félix Gariépy est tombé frappé de mort subite. Les circonstances particulières de cette mort soudaine ont créé une vive impression dans la paroisse.

—Tout n'est pas rose au paradis soviétique. Plusieurs millions de personnes sont menacées de famine, par suite du fait que la récolte a complètement manqué. Actuellement, le gouvernement de l'Ukraine nourrit 732,000 personnes, dont 225,000 enfants.

—L'Association Avicole trifluvienne se prépare à faire un succès de son exposition en décembre prochain. On prépare actuellement la liste des prix, qui seront fort nombreux. Plusieurs des principaux aviculteurs du pays ont manifesté leur intention de prendre part à cette exposition.

—Une auto passe à travers la glace de la rivière Saskatchewan, près de Prince Albert. Le père et la mère, M. et Mme Kruger, des Allemands probablement, réussissent à se sauver, mais leurs enfants, âgés respectivement de 3, 4 et 5 ans, périssent sous leurs yeux.

—Ayant assailli la fille de M. Dupré Mallette, fermier locataire des environs du lac Charles, Iowa, et redoutant la conséquence de son acte, le nègre Georges Coleman a tué le père et la mère et trois de leurs enfants. Il est lui-même mort peu de temps après, en roulant sous les roues d'un train qu'il voulait prendre pour s'esquiver.

—L'arrestation de M. Ernest Morin, de St-Romuald, pour vente de boisson sans

CULTIVATEURS

Confiez nous vos expéditions de

CRÈME

Nous sommes acheteurs à l'année. Aussi économisez sur les frais de transport en expédiant à

LA LAITERIE CHAMPLAIN Ltée

180 RUE DORCHESTER, - QUEBEC, P. Q.

licence, a été des plus mouvementées. Menottes aux mains, il a échappé aux agents et s'est jeté en bas du cap. Capturé de nouveau peu après, il est tombé malade dans la cellule du poste de Québec, où on l'avait incarcéré. Son état devenant grave, on le transporta à l'hôpital de St-Michel Archange, où il est mort, d'intoxication par alcoolisme, dit l'enquête tenue sur son cadavre.

—D'après des statistiques recueillies par la compagnie d'assurance-vie Métropolitaine, il serait mort, l'an dernier, aux États-Unis, — pays de la prohibition, — 27,384 personnes des suites d'abus de l'alcool. La même compagnie déclare qu'au Canada le nombre des morts par alcoolisme est quantifié négligeable au point de vue assurance.

—S'il faut en croire une dépêche de Capetown, on aurait enfin découvert un vaccin capable de guérir les épileptiques. Ce vaccin serait préparé avec le venin des serpents. Plusieurs personnes auraient été traitées avec succès. Si la nouvelle est confirmée, ce sera là la plus grande découverte médicale du siècle.

—Un incendie a détruit la grange de M. Auguste Doyon, de Cookshire. M. Doyon perd plusieurs animaux dont quatre vaches de prix, plusieurs centaines de piastres en instruments aratoires, 200 tonnes de foin, 1300 minots de grains. Les pertes totales se chiffrent à dix mille piastres, et M. Doyon n'avait que quelques centaines de piastres d'assurance.

—On signale la découverte de 30 squelettes humains, dont plusieurs dans un parfait état de conservation, au cours d'excavations pratiquées par le département provincial de la voirie, dans une carrière de sable, près du village de Woodland, Ont. On croit que ces squelettes sont ceux d'immigrés irlandais morts du typhus, il y a un siècle environ.

—A Trois-Rivières, le conseil municipal entend procéder contre les violateurs du repos dominical. L'honorable M. Taschereau a promis de solder les frais du procès, ce qu'il est disposé à faire dans tous les cas analogues. Dans la catholique province de Québec, on ne peut tolérer que le dimanche soit profané impunément sous de futilles prétextes ou simplement par amour du gain.

—M. Frédéric Legaré, de Loretteville, a perdu par l'incendie sa maison d'été et sa grange avec une partie de leur contenu, toute sa récolte, un cheval et plusieurs porcs.

Un drame épouvantable s'est déroulé dans la même paroisse. Charles-Xavier Pageau, devenu subitement fou furieux, a frappé sa petite fille Marie-Louise avec tant de brutalité que ses jours sont en danger. Le malheureux a été interné à Mastai, pendant que la petite a été trans-

portée à l'hôpital du Saint-Sacrement. Dans la paroisse, Pageau, veuf et âgé d'environ 45 ans, était depuis longtemps considéré comme fou.

Douleurs rhumatismales. "M. J.-A. Desjardins de Nazareth, Que., écrit: "Ma mère, qui est âgée de 69 ans, souffrit pendant longtemps de terribles douleurs dans les jambes, les épaules et le dos. Par le fait même, son corps entier la faisait souffrir. Après qu'elle eût vainement employé toutes sortes de remèdes, pilules et liniment, le Novoro du Dr. Pierre fut le seul à lui restaurer la santé en peu de temps". Ce fameux remède herbeux, qui a toujours été efficace dans le traitement des douleurs, rhumatismales, n'est pas un article de droguiste. Des agents spéciaux le fournissent directement par le Dr. Peter Fahrney & Sons Co., de Chicago, Ill. Livré exempt de douane au Canada.

GRATIS POUR VOUS



Ces jolies montres vous seront données pour quelques minutes de travail facile.

Pour information s'adresser à A. DALLAIRE 470 1ère Avenue Québec.

La où l'été sourit sans cesse

L'été avec tous ses charmes, ne quitte jamais la région de la Côte Canadienne du Pacifique Vancouver et Victoria sont, tout l'hiver durant baignées de soleil, et caressées par des brises tièdes et parfumées. C'est l'endroit par excellence de tous les amusements d'été, golf, promenades etc. C'est par milliers que les touristes s'y rendent chaque hiver pour jouir de ce climat délicieux qui leur réserve toujours le plus bienveillant accueil.

La route du Canadien National est la route par excellence pour ce splendide paradis des touristes, étant donné ses raccordements commodes avec les trains de tous les endroits de l'est. Cette route passe par les villes les plus importantes de l'Ouest Canadien et traverse le Continent à la plus faible altitude, par les pentes les plus douces et passe en pleine vue des pics les plus majestueux des Rocheuses Canadiennes.

Pour détails complets s'adresser à tout agent du Canadien National ou aux bureaux des Billets en ville, 10 rue Ste-Anne et 231 rue St-Joseph, Tél. 2-8200.

PACIFIQUE CANADIEN

Pourquoi ne pas prendre avantage de notre longue expérience dans l'organisation de voyages par terre et par mer? Nous sommes à votre entière disposition en tout temps.

BUREAUX DES BILLETS

30 RUE ST-JEAN — Téléphone 2-0093
CHATEAU FRONTENAC — Téléphone 2-1840
GARE DU PALAIS — Téléphone 2-0663
C.-A. LANGEVIN, Agent Général, Gare du Palais, Qué.

OUFS A L'ANNÉE

S PRIX

141 rue St-André

MONTREAL

nos efforts, que nous ne de cultures spéciales: ore une agriculture de en sommes pas encore tement d'ensemble. Un nt serait assuré par un re mixte plus moderne, as spéciales, la rotation les troupeaux. Ce tra- a produit une profonde délégués.

an, agronome du comté que aux congressistes rtie du travail et des agronomes et des tech- a été vivement applau-

A PRÊTER

et à placer sur hypothèques, en ville et à la rti culiers, aux fabricants és.

EAU PICHER

OTAIRE

Placements

St-Pierre,

Tél. 2-3200

ait

téme—est le

s. Elle pro-

, tourteau de

éraux essen-

e qui le rend

ement assi-

les éléments

A. McLean,

rdinaire des

faire plus de

oir un exem-

envoyé gra-

UGH, ONT.

E

RAYES

22

22

22